

DINAMISMO ECONÓMICO GENERA ESA PERCEPCIÓN: EBC

Bajo nivel de corrupción estatal atrae inversiones

Arlene Patiño Flores
EL ECONOMISTA

EL PANORAMA de crecimiento económico del estado ha permitido que haya percepción de bajos niveles de corrupción tanto en el sector público como en el privado, consideró Alejandra Licona Ramírez, catedrática especialista en finanzas de la Escuela Bancaria Comercial, campus Querétaro (EBC).

Lo anterior, dijo, debido a que las empresas han elegido invertir en Querétaro porque detectan altos índices de estabilidad financiera y resultados económicos, lo que les refiere confianza y poca probabilidad de actos corruptos.

“El manejo de políticas es sano y también se puede uno dar cuenta con los índices de créditos de Standard and Poor’s que siguen mejorando a nivel estatal, este es un indicador que a nivel internacional el estado tiene una buena imagen”, refirió.



Sectores. Para Alejandra Licona, los altos índices de estabilidad financiera y resultados económicos favorecen la llegada de inversión. FOTO EE: A. LÓPEZ

La especialista explicó que los actos de corrupción más evidentes en el sector privado son aquellos que se presentan en las áreas de venta y compras de las empresas, dado que se le establece al vendedor una comisión por venta y “busca hacerla a como dé lugar”.

Consideró que de no presentarse actos de corrupción, las empresas tienen mayor probabilidad de permanecer en el mercado, mientras que aquellas que los cometen pueden afectar su reputación o su estado financiero interno.

arlene.patino@eleconomista.mx